

令和7年12月25日
一般社団法人名古屋ローンテニス俱楽部
総務委員会
広報委員会

【クリスマスパーティー】盛り上りましたよ！

12月14日クリスマス親善試合はあいにくの雨模様で中止となりましたが、寒空の天気に負けずクリスマスパーティーは晴れやかに開始されました。

本年は初の黒川マリクオーレで、総勢62名での開催。いつものコートと同様、和気藹々とした雰囲気の中ですが、美味しい食事とお酒が入り、大いに盛り上りました。秋季会長杯優勝者太田さんと石飛さんは式場の花道の階段から入場し、抱擁するなど、コート外でのコンビネーションもバツチリ、クラチャンの表彰式、「愛は勝つ」の大合唱、ハズレなしのくじ引きに、吉川ユウコさんのピアノ演奏など、司会の佐藤栄子さんの絶妙な舵取りであっと言う間の2時間半でした。

今回のパーティーで1番印象に残ったプログラムは、クラチャンシングルス優勝者の本島巖さんのスピーチの時の会場の様子でした。話す本島さんの周りに自然と人集りが出来て、みんな思い思いに写真を撮ったり、スピーチに耳を傾けたり。若いチャンピオンの登場は名実に新しい風を吹き込んでくれているようです。



1. 参加されたみなさん



2. お楽しみのみなさん





3. 表彰されたみなさん





4. パーティを支えていただいたみなさま



5. 酔酔気味のみなさま



一年間お世話になりました！来年もテニス・ライフを楽しみましょう！